

# EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

## Groupe « Vivons Notre Ville »

La défiance envers tout ce qui touche de près ou de loin à la politique atteint désormais des sommets.

Nous le constatons à tous les niveaux et même à l'échelon communal.

C'est pourquoi il nous appartient, élus de la majorité comme de l'opposition, de nous montrer, dans toutes occasions, dignes du mandat qui nous a été confié par les Deuillois.

Hélas, tel n'est pas toujours le cas au sein de notre assemblée : nous peinons parfois à nous parler, à échanger et à débattre dans le respect de la diversité des opinions représentées.

Et pourtant, le débat politique suppose nécessairement l'existence d'une diversité de points de vue et d'intérêts.

Préservez ce pluralisme et cette précieuse capacité à vivre ensemble, à décider et à construire un destin commun qui nous anime et nous rassemble.

Le débat démocratique doit toutefois être respectueux et organisé, conformément au règlement intérieur et à la charte nationale des élus adoptés en début de mandat.

Ne faisons pas en sorte d'appauvrir le dialogue démocratique mais plutôt de l'élever au-dessus de nos propres intérêts pour que ce qui nous rassemble soit toujours plus grand que ce qui nous divise.

C'est dans cet esprit qu'il nous appartient de répondre concrètement aux légitimes préoccupations quotidiennes des Deuillois, de la lutte contre les incivilités, de la propreté ou bien encore de la préservation de notre cadre de vie et de notre environnement.

Après plus de 30 ans d'attente, le nouveau pôle sécurité, situé aux Mortefontaines, regroupant Police Nationale et Police Municipale, sera opérationnel dès la rentrée prochaine.

Toujours dans le domaine de la sécurité, huit bornes d'alerte seront installées à travers notre commune afin de privilégier la prévention et de permettre un accès direct à la Police Municipale.

La démocratie, c'est aussi protéger et accompagner les plus fragiles : telle est la volonté qui nous anime et qui restera un marqueur fort de notre équipe !

La démocratie, c'est aussi anticiper, c'est prévoir long-temps à l'avance et pas dans la précipitation.

Par exemple, la création d'une école doit s'envisager au moins cinq ans avant sa réalisation ! Cela ne se décrète pas, mais se budgète et s'évalue en fonction des besoins.

Notre devoir n'est-il pas de préparer l'avenir et d'être capables d'enrayer tout ce qui éloigne les élus des citoyens ?

Muriel Scolan, Maire Deuil-La Barre  
et l'équipe « Vivons Notre Ville »  
[www.scolan2020.fr/](http://www.scolan2020.fr/) / [f](https://www.facebook.com/muriel.scolan) @muriel.scolan

## Groupe d'opposition « Ensemble pour Deuil-La Barre »

Bienvenue dans le monde de demain : démocratie participative, mobilités douces, écologie... Qui n'a pas fait campagne sur ces thèmes ! Mais ça, c'était hier ! Le monde change partout sauf à Deuil-La Barre ! Au terme d'une année en tant qu'élus d'opposition, nous pouvons affirmer que les promesses de débats constructifs et de travail collaboratif ne sont pas tenues.

« Taisez-vous ! » ou « c'est un choix du maire ! » voire « Vous faites de l'idéologie »... C'est bien connu : si l'on veut faire piquer son chien, on l'accuse d'avoir la rage.

Il fut un temps où les personnes publiques devaient à être jugées sur leurs actes, comptant sur le temps (et l'amnésie) des électeurs, ce qui leur évitait de justifier leurs décisions à visées électoralistes.

Vous l'aurez compris, à Deuil-La Barre il y a « deux poids, deux mesures ». Il y a ce qu'on dit et il y a ce que l'on fait. On se glorifie du programme de rénovation urbaine de La Galathée qui a fait baisser le taux de logement social, et oui ! parce que les plus modestes sont porteurs de problèmes sociaux... et on attaque la loi SRU au motif qu'elle est irréalisable ; on soutient les personnes handicapées mais on n'intervient pas sur les voiries ; on fait campagne à vélo, mais on le laisse au garage une fois élu.

À l'heure du questionnement de nos modèles démocratiques, de s'inscrire dans une démarche locale de consensus, à Deuil-La Barre on pratique la « politique à papa » comme dirait Michel Audiard : mélange de condescendance et d'autoritarisme. On écarte les élus minoritaires, on leur en dit le moins possible, on ne leur transmet pas les documents (ou à la dernière minute). Et si le sujet vient sur la table, alors on s'excuse et on promet de mieux faire à l'avenir.

Si la majorité (minoritaire au nombre de votes : 1872 votes sur 14535 inscrits) était si soucieuse de la vie démocratique et du débat, elle aurait à cœur de transformer les processus de décision de la vie locale. Malheureusement, il n'en est rien. Alors aujourd'hui, la majorité en place est contre l'extension du terminal T4 et le BIP, si c'est ce que veulent entendre les gens !

À l'heure du déconfinement où chacun aspire à reprendre une vie sociale normale, EDLB forme le souhait de vivre dans une commune où il fait bon se promener et flâner au détour d'événements ludiques et joyeux. Nous appelons toutes celles et ceux qui souhaitent contribuer à faire de Deuil-La Barre une ville conviviale, à nous rejoindre pour en créer les conditions. Nous demandons par exemple, à ce que les locaux vacants inutilisés soient mis à disposition des associations qui font le dynamisme de notre ville, notamment celles qui œuvrent pour une ville meilleure, plus responsable, plus solidaire et plus inclusive.

Vos 6 élus EDLB (Vincent Gayrard, Brigitte Goch Bauer, Thomas Guillo, Hamida Bouabdallah, Thierry Mérel, Vanessa Challal-Pereira) pour le groupe « Ensemble pour Deuil-La Barre », site <http://ensembledlb2020.fr/>  
[f](https://www.facebook.com/ensembledlb2020) Ensemble pour Deuil-La Barre

## Groupe « Libres à Deuil ! » Élus de l'opposition pour l'écoute et le respect des Deuillois.

**Libres à Deuil! et l'agrandissement de l'École élémentaire Poincaré: pour 2021.**

Libres à Deuil a, depuis la première heure, inscrit dans sa vision d'avenir pour la ville, la **CONSTRUCTION D'UNE ECOLE, VOIRE D'UN GROUPE SCOLAIRE**. Pourquoi ? Parce que la population de Deuil-La Barre va atteindre 25000 habitants dans les années à venir et que les petits Deuillois ne doivent pas être parqués dans des écoles devenues de véritables « usines à gaz » suite à des agrandissements « pansements » déraisonnables. **(21 classes prévues à Poincaré !!!)** Des écoles à taille humaine, avec de bonnes conditions de travail pour les enseignants et de bonnes conditions d'apprentissage pour les élèves, c'est ce que nous souhaitons avant tout ! Cette idée, chère aux habitants de Deuil-La Barre, avait même été reprise dans le programme de Mme Scolan aux municipales... Et pourquoi ? Puisqu'au dernier conseil municipal, Mme le Maire et l'élue au scolaire, M. Dufoyer, nous ont expliqué par A+B qu'ils avaient fait le choix unilatéral, d'agrandir l'école Poincaré pour absorber, tant bien que mal, l'augmentation de la population... Et surtout « qu'il n'y aurait pas de construction de nouvelle école sur ce mandat. » Mais alors pourquoi nous y avoir fait croire ? Libres à Deuil! a voté CONTRE L'EXTENSION de Poincaré pour montrer notre engagement à PREFERER LA CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ECOLE :

- Pour plus de confort : pour étudier et travailler;
- Pour plus de sécurité : on ne peut pas imaginer augmenter les effectifs d'une école dans le même espace de récréation sans poser des problèmes de sécurité et de surveillance.
- Pour permettre de bonnes conditions de restauration : Faire manger plus d'élèves dans un même laps de temps et sans redimensionner au bon niveau l'espace de cantine, c'est leur imposer des conditions de restauration dégradées ;
- Pour arrêter de bonder les écoles déjà existantes et leur permettre également d'instruire nos écoliers dans de meilleures conditions;
- Pour des questions budgétaires: l'agrandissement coûtera 6 millions d'euros (dont 50% qui SERAIENT pris en charge par des subventions) pour des conditions dégradées, alors que la construction d'une école coûterait, certes, un peu plus cher, mais les subventions pour la construction d'un établissement scolaire seraient bien supérieures... Au final, le rapport coût/bénéfice serait beaucoup plus grand pour les habitants de la ville.

**C'est pour toutes ces raisons que nous continuerons de soutenir la construction d'une nouvelle école !**

Une fois de plus, nous regrettons l'attitude fermée et anti-démocratique de la majorité en place qui rejette le dialogue et refuse la co-construction, dans un mépris total des 55% des votants qui représentent l'opposition. Retrouver notre programme pour Deuil-La Barre, qui prend tout son sens au fur et à mesure du temps qui passe : <https://libresadeuil.fr/nos-projets/>

Jean-Marie Roy, Mehdi Legroune, Sylvain Brouard,  
conseillers municipaux d'opposition. <http://libresadeuil.fr/>  
[f](https://www.facebook.com/libresadeuil) LIBRESADEUIL [i](https://www.instagram.com/libresadeuil/) libresadeuil /  
Contact & RDV : [libresadeuil@gmail.com](mailto:libresadeuil@gmail.com)